



看護部院内研修を行いました。

2023年2月20日（月）

～診療報酬について～

「診療報酬について」では、診療報酬の仕組みや、改定の基本的認識など、基本的な内容の研修を行いました。

また、今回その中でも、「せん妄ハイリスク患者ケア」「認知症ケア」に関して、どのように介入していくのか？医師や看護師だけでなく、チームとして薬剤師や理学・作業療法士、言語聴覚士などさまざまなスタッフで取り組むことの重要性などを学びました。

2023年2月27日（月）

～医療安全研修～

ヒヤリハット・インシデントについての研修を行いました。看護師は皆、ヒヤリハット・インシデントについては何度も研修を受けています。しかし、医療の安全を守るためには、繰り返し研修を行い、常に考えて行動しなければなりません。小さな「はっ！」としたこと、「ひやり💧」としたことを、たくさん報告することによって、事故を未然に防ぐ対策をたてることができます。

2023年4月28日（金）

～看護記録について～

2階、一般病棟において看護記録についての研修を行いました。

私たちは、問題志向型システムの方法で、様々な看護記録を記入しています。患者様にとって問題となる事柄を抽出し、それに対してどのように介入したのか・・・事実をありのままに記録しなければなりません。また、個人個人が好きなように記録してもいけません。

講師となった看護師は、記録委員会で記録に関する業務の改善なども検討してくれています。



医療安全に関しても記録が大切であることも、講義してくれました。



日中の15分ほどを利用し少人数で数回に分けて行っています。😊

新人看護師の事例発表会

地域包括ケア病棟新人看護師が、担当をした患者様の退院支援に関する事例発表会をしました♪先輩看護師と相談をしながら、熱心に退院支援を行った様子がうかがえました。

地域包括ケア病棟では、不定期ですが事例発表会を開催し、自分たちが行ってきた退院支援を振り返り、意見を出し合い、より質の高い退院支援ができるよう研鑽しています！



先輩看護師が見守る中、頑張って発表しました。発表終了後は「緊張しました 😊」と言っていたのですが、先輩看護師から様々なアドバイスを頂き、次に繋いでいってほしいと思います。多職種連携や情報共有が難しかったようですね



退院支援で上手くいったと思う場面、難しかった場面は ???先輩看護師からの質問やアドバイスがあり、愛のあるエールが届きました (*´▽`*)



先輩も真剣です・・・

